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ATA DA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE 

MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE 
VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO. 

 
 

Aos dois dias do mês de agosto de dois mil e dezesseis, às oito horas e trinta 1 

minutos, na Sala de Reuniões da Secretaria de Finanças, os membros do 2 

Conselho, convocados por e-mail, reuniram-se para tratar dos seguintes 3 

assuntos: a) Leitura e aprovação da ata da última reunião. Novamente foi 4 

colocada pelos presentes a ausência dos alunos nas reuniões do conselho.  5 

b) Regimento Interno do Conselho será tema da próxima reunião 6 

extraordinária, agendada para o dia 23 de agosto, na qual serão discutidas 7 

as alterações que se fizerem necessárias. Para isso, os conselheiros 8 

receberão antecipadamente a legislação e o regimento interno, digitalizados 9 

para estudo e sugestões. c) Verificação e rubrica das folhas de pagamento 10 

referente ao mês de junho de 2016 e do Termo de Exame Trimestral. Nesse 11 

momento, as conselheiras Cibele e Regiane socializaram com o grupo que 12 

estão fazendo o curso on-line do TCE sobre o Conselho do FUNDEB e que 13 

neste, a orientação é de que seja conferido o que consta no relatório 14 

trimestral com os holerites assinados e demais gastos subsidiados por essa 15 

verba. O funcionário Adriano da Secretaria de Finanças compareceu na 16 

reunião e explicou que o Sistema do RH é conjugado com o de Finanças, 17 

no qual tem um controle do empenho total na soma para os servidores, 18 

separado por setores/categoria, ou seja, orçamento + empenho, sendo que o 19 

resultado é comparado com o sistema do RH. Mas que não há uma 20 

conferência de soma de cada holerite. d) Os conselheiros solicitaram que 21 

fosse oficiada à Secretaria de Educação uma dúvida sobre a questão do 22 

pagamento do complemento dos professores municipalizados. Eles querem 23 

saber sobre a fonte de recursos que tal pagamento é efetuado. e) Por fim, os 24 

conselheiros também solicitaram o envio de ofício a Secretaria de 25 

Educação informando que os conselheiros irão fiscalizar, em caráter 26 

aleatório no decorrer do ano de 2016, as linhas escolares realizadas pela 27 

prefeitura, podendo acontecer ainda dentro do mês de agosto. Sem mais 28 

nada a tratar, eu Ana Cristina Tediolli dos Santos, secretariei a ata que será 29 

assinada pelos presentes. Itatiba, 02 de agosto de 2016. 30 
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